
   第１０回クラブ内ビデオコンテスト 

第１０回クラブ内ビデオコンテストが２月２８日の定例会で行われました。出席会員は１０名、発表作品は

９本でコンテストが行われました。 

 コンテストでは各作品を発表後に意見交換をせずに続けて鑑賞し、全作品の発表終了後に全員の投票により

最優秀賞１名、優秀賞２名の入賞３作品を選出しました。司会は飯山会計幹事が務めました。 

1. クラブ内ビデオコンテスト発表作品 

最優秀賞 荒木 勉さん 「解説 祇園祭」８分５３

秒（HD） 

千年以上続く祇園祭の解説です。発生した理由やそ

の後の変化、主な行事の映像です。2014 年は後祭

が 49 年ぶりに復活したので、その様子も撮影して

あります。古い時代の挿絵は自分で描きました。 

優秀賞 黒澤 眞さん 「勝鬨橋探訪」7 分３７秒 

（HD） 

隅田川に架かる２６本の橋の中で勝鬨橋は最も河口

に近い橋です｡銀座４丁目の交差点から東雲方面に

向かう晴海通りにあります。船の航行時に橋が左右

に開く可動式の橋で有名でしたが、昭和４５年に開

閉を止めてしまいました 

優秀賞 岩沢初男さん 「結婚 50周年記念」 

８分２０秒 

 

 

 

 

 

50年前のスライドの写真をビテオに撮影編集をし 

てみました。昔は家で結婚式をし、また新婚旅行に

飛行機で羽田から八丈島行きました。その当時の映

像と金婚式のお祝い金を中小企業の組合から頂き、

金婚式の記念撮影をしてみました。 

加藤 守さん 「如意輪観世音菩薩 御開帳」７分５

０秒（HD） 

臨済宗建長寺派の

200 以上ある寺院の

うち、5つしかない別

格寺院の一つである

清雲寺で 12 年に一度の秘仏公開が行われました。

撮影許可を受けての撮影でしたが三脚が思うように

使えず、撮影ポジションも制約が多く、思うように

撮影できませんでした。 

渡辺 實さん「さくらんぼ狩り」５分０３秒 

山梨への３食付き日

帰りバスツアーで、さ

くらんぼとほうとう

の食べ放題を自分撮

りした映像をご覧く

ださい。 

飯山一伸さん 「東日本大震災・被災地を訪ねて（福

島県いわき市）」 １

０分００秒 

東日本大震災の被災

地である福島県いわ

き市を訪ねる、東村

山市の復興支援ボランティア訪問の記録です。初め
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みんなの広場 
    ての被災地訪問は忘れてはいけない貴重な旅でした。 

石原恙逸さん 「サクラ・さくら・桜」 ５分４５秒

（HD） 

昨年４月、武蔵国分寺

公園の桜を撮影。天候

に恵まれ美しい桜の

数々を写すことが出

来た。小型のビデオカメラでは表現出来ないような

画面作りを心掛けた。 

加藤須満子さん 「在りし日のアイディアマン」 ９

分２８秒 

地元小平学園坂商店

会の衰退を防ぐため、

奥村会長のアイディ

アで頑張ること 30

年余り。突然訃報。お元気な時のビデオが残り、追

悼作品のつもりで作成しました。 

古谷 毅さん 「地下に潜った京王線」８分１５秒 

鉄道の立体交差は街

の踏切解消に絶対不

可欠です。調布市内の

京王線の地下化を撮

ったドキュメントで

す。 

 

２. 交流クラブ寄贈の DVD を鑑賞 

NHK 金沢ビデオカメラクラブ創立 30 周年記念

DVD を鑑賞しました。内容は盛りだくさんで素晴ら

しく、講習会、コンテストなど、映像はもちろん、

技術的にも役に立つものになっていました。 

 

◎ 会報はホームページでご覧ください！ 

会報はクラブのホームページ（HP）でご覧ください。 

「コンテスト」入賞作品の動画もご覧になれます。 

URL: http://tamavi.web.fc2.com/ 

facebook にもイベントなどを掲載していますので

ご利用ください。 

 

 

３. 交流クラブの会報類を回覧 

札幌支部報２月号、金沢 VCC 通信 3 月号、浜松

遊映会通信 1月・2月号、を回覧しました。 

 

（編集後記） 

厳しい寒さも峠を越えて、徐々に暖かい日が増えて

きました。近頃は寒さがつらくなってきたので、撮

影はずっと冬眠状態でした。そろそろ撮影の準備を

して頑張りたいと思います。 

（荒木 勉 記） 

      ４月例会のお知らせ 

4月 2５日（土）午後 1時 30 分～ 5時 

 ３月の総会が中止になって、４月が総会になりま

す。２７年度の方針を協議しますので、ぜひともご

参加ください。 
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